

# CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

BY LEXIAU

## ECONOMIE

### Finances publiques : le nécessaire contrôle

La 4e rencontre organisée par le fonds monétaire internationale(FMI) et présidée par le ministre des finances(Minfi), Louis Paul Motaze a pour thème : « Promouvoir la transparence des finances publiques par le contrôle et l'audit ». Elle a réuni le président de la chambre des comptes, l'ambassadeur, chef de délégation de l'union européenne(UE), des représentants des organisations internationales, des partenaires techniques et financiers et les acteurs des finances publiques venus de l'Afrique francophone sub-saharienne.

Philippe Van Damme , l'ambassadeur, chef de délégation de l'UE au Cameroun a quant à lui souligné que son institution était engagée dans l'appui de la gestion des finances publiques. Ceci étant qu'il est premier partenaire en termes d'appui budgétaire sous forme de dons aux pays d'Afrique sub-saharienne. Par ailleurs, l'institution a également un partenariat avec le FMI qui l'appuie dans ses expertises et déploiement de son assistance technique... Il est question pour tous ces pays d'augmenter leur expertise dans la transparence publique et la gestion des finances. Selon Cigdem Aslan, représentante du FMI, la transparence requiert un suivi adéquat et une publication à temps d'informations budgétaires fiables.

**Cameroon Tribune du 26 Janvier ,page 10**

## ECONOMIE

### Restructuration de la dette de la Sonara

Le ministre des finances a signé hier à Yaoundé, une convention de restructuration et de remboursement de la dette de la Sonara vis-à-vis du groupe PSTV, un fournisseur de pétrole brut et de produits pétroliers de la Sonara. Ce document a été paraphé entre l'État représenté par Louis Paul Motaze et le Directeur général de PSTV, Maos Borg Gaard.

Dans les détails, le montant à rembourser est de 14,151 millions de dollars soit 8,5 milliards de F CFA. La durée de remboursement est de 10 ans avec un taux d'intérêt de 5,5 % HT. Le processus de restructuration des dettes de la Sonara cristallisées au 31 décembre 2019, comporte deux volets à savoir la restructuration de la dette bancaire et celle vis-à-vis des traders.

**Cameroon Tribune du 27 Janvier ,page 12**

# CAMEROON WEEKLY PRESS REVIEW

BY LEXIAU

## ECONOMY

### **Public finances: the necessary controls**

The 4th meeting organized by the International Monetary Fund (IMF) and chaired by the Minister of Finance (Minfi), Louis Paul Motaze had a prominent theme: "Promoting the transparency of public finances through control and audit". It brought together the President of the Audit Bench, the Ambassador;Head of Delegation of the European Union (EU), representatives of international organizations, technical and financial partners and public finance actors from French-speaking sub-Saharan Africa.

Philippe Van Damme, Ambassador;Head of the EU Delegation in Cameroon, on his part, stressed that his institution was committed to supporting public finance management. This being that it is the first partner in terms of budget support in the form of grants to the countries of sub-Saharan Africa. In addition, the institution also has a partnership with the IMF which supports it in its expertise and deployment of its technical assistance. It is a priority for all these countries to increase their expertise in public transparency and financial management. According to Cigdem Aslan, representative of the IMF, transparency requires adequate monitoring and the timely publication of reliable budgetary information.

**Cameroon Tribune of January 26th, page 10**

## ECONOMY

### **Restructuring of the Sonara debt**

The Minister of Finance signed yesterday in Yaoundé, an agreement for the restructuring and repayment of Sonara's debt owed to the PSTV group, a supplier of crude oil and petroleum products to Sonara. This document was signed between the State represented by Louis Paul Motaze and the Director General of PSTV, Maos Borg Gaard.

In detail, the amount to be reimbursed is 14.151 million dollars or 8.5 billion CFA francs. The repayment period is 10 years with an interest rate of 5.5% excluding tax. The process of restructuring Sonara's debts crystallized as of December 31st, 2019, has two components, namely the restructuring of the bank debt and that vis-à-vis traders.

**Cameroon Tribune of January 27th, page 12**